
Год от года личных подсобных 
хозяйств в нашем районе, как и 
в целом по стране, становится 
всё меньше. Это связано с тем, 
что представители молодого по-
коления разведение сельскохо-
зяйственных животных и птицы 
считают делом слишком хлопот-
ным и не приносящим дохода. 
А вот селяне старшего возраста 
продолжают держать скот и об-
рабатывать большие огороды, 
обеспечивая себя качественными 
крестьянскими продуктами. 

Усадьба жителя Шашовой Дмитрия 
Рявкина спланирована таким обра-
зом, чтобы в многочисленные загоны 
для животных можно было попадать 
короткими путями из любой точки 
участка. Несмотря на то, что хозяин 
ЛПХ в этом году отметит 75-летие, 
ни одно помещение в его дворе не 
пустует. Громко причмокивают, с ап-
петитом поедая кашу, два поросёнка. 
Одного из них Дмитрий Михайлович 
растит для себя, второго – для ма-
ленькой внучки. Приезжая в гости к 
дедушке, она то и дело бегает в стаю 
подкормить хрюшек и посмотреть, 
насколько они подросли. 

Здесь же в индивидуальных клет-
ках хрустят кукурузными листьями 
кролики-производители, а молодых 
ушастиков хозяин уже отсадил в 
другое помещение. В загоне под 

раскидистыми ивами, за территори-
ей большого деревенского огорода, 
живут овцы. Сейчас в стаде баран и 
три матки, которые скоро объягнятся, 
и отара увеличится в три раза.

Тогда как некоторые молодые со-
седи не только не держат скот, но и 
картошку садить не торопятся, Дми-
трий Михайлович вместе с супругой 
Татьяной выращивают на огороде 
большое количество овощей. А 
сладкую кукурузу для животных во-
обще досаживают в течение всего 
лета. И на всё это у них хватает сил 
и времени.

Самая большая любовь хозяина 
усадьбы – пернатые. Но это не кудря-
вые курицы, гуляющие под яблонями 
в саду, а голуби, которые кружат в 
безоблачном небе. 

– Когда мне было четыре года, 
родители подарили пару птиц. С тех 
пор с ними я не расставался. Сегод-
ня у меня их 30: павлин с резными 
перьями на хвосте, лётные сверд-
ловские, белые бакинцы, которые 
играют в небе, переворачиваются и 
хлопают крыльями. Я часто наблю-
даю за тем, как они кружатся над 
домом и постепенно уходят в небо. 
В это время душа радуется, – рас-
сказал знаток голубей.

Дмитрий Рявкин вышел на заслу-
женный отдых 15 лет назад. До этого 
он долгое время трудился в спец-
отряде совхоза «Притобольный». 

Работая на погрузчике, он побывал 
не только во всех населённых пун-
ктах района, но и в разных уголках 
Тюменской области – грузил лес, 
уголь, щебень и песок. Девять лет ис-
полнял обязанности управляющего, 
был заведующим МТМ и механиком 
крестьянского хозяйства «Заря», 
механиком по зерновым комбайнам 
в ООО «Агрофирма «КРиММ». 

Привычка к труду заставляет 
его и сегодня подниматься в пять 
утра, передвигаться по участку 
бодрой походкой и даже бегом. 
Он до сих пор большой любитель 
рыбалки и охоты, на которую ходит 
с лайкой.  

Мужчина никогда не уезжал из 
родительского дома, где жила их 
семья с пятью детьми. Только в 
родной деревне он чувствует себя 
на своём месте.   

– Если бы захотел, мне бы в лю-
бое время дали квартиру от работы, 
например, в Чёрной, но я никуда не 
поехал. Родился в Шашовой и только 
здесь чувствую себя свободным, - го-
ворит Дмитрий Михайлович. - Захо-
тел – пошёл на Тобол, захотел – по 
огороду прогулялся или скотину про-
ведал. Плаваю на лодке – отдыхаю, 
красота вокруг. Всем бы желал много 
трудиться и благодаря этому постоян-
но заряжаться новой энергией.

Вера ЛИПУХИНА.
Фото автора.
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Газета для тех, кто любит свой район

19 августа состоится гастрономический 
фестиваль Упоровского района 
«Картофан КРиММович». 

В каких конкурсах вы успеваете 
поучаствовать, читайте на стр. 2

Дорогие наши читатели!
В редакции газеты «Знамя правды» создан аккаунт в 

мессенджере VIBER. Теперь на номер 

+7-912-929-72-42
вы можете отправлять любые волнующие вас вопросы. 

При этом укажите ваше имя и место проживания.
Редакция.

Оставайтесь с нами

ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС: 54355.

Уважаемые жители района!
Во всех почтовых отделениях района продолжается  

подписка на «Знамя правды». Стоимость комплекта 
на 1 месяц - 118 рублей 53 копейки, для ветеранов 
Великой Отечественной войны, инвалидов I и II групп 
- 101 рубль 62 копейки. 

Вы можете оформить подписку на сентябрь, октябрь, 
ноябрь, декабрь 2023 года.

Развитие ЛПХ

Новости страны и региона

Будут застрахованы
Президент России Владимир Путин в начале августа под-

писал указ об обязательном страховании жизни и здоровья 
добровольцев – участников спецоперации. Соответствую-
щий документ опубликован на правовом портале.

«Постановляю предоставить гражданам Российской Федера-
ции, пребывающим в добровольческих формированиях, стра-
ховые гарантии в виде компенсации», — сказано в документе.

Добровольцы будут застрахованы на тех же условиях, 
что и остальные военнослужащие.

Так, страховая выплата в случае гибели добровольца 
составит 3,1 млн. рублей, при получении инвалидности – 
более 2,3 млн. рублей инвалидам I группы, более 1,5 млн. 
рублей – II группы, около 783 тыс. рублей – III группы. При 
получении тяжёлого ранения или увечья выплата составит 
более 313 тыс. рублей, лёгкого — около 78 тыс. рублей.

Поддержат предпринимателей
Эксперт РАНХиГС Евгения Васюта оценила новый ме-

ханизм помощи властей предпринимателям Тюменской 
области – бесплатную аренду торгово-промышленных 
площадей в Узбекистане. Она отметила, подобные меры 
позволят Тюменской области не только оставаться одним 
из лидеров в Национальном рейтинге состояния инвести-
ционного климата субъектов РФ, но и улучшить свои по-
зиции во Всероссийском рейтинге экспортного потенциала.

Напомним, во время заседания совета по улучшению инве-
стиционного климата губернатор Тюменской области Александр 
Моор поддержал инициативу о бесплатной аренде торгово-про-
изводственных помещений в Узбекистане. «При планировании 
бюджета 2024 года всё это необходимо предусмотреть, связать 
эти меры поддержки с определёнными обязательствами наших 
компаний с заключением экспортного контракта. Важно приме-
нять новые инструменты поддержки экспортёров из числа МСП, 
чтобы их количество выросло кратно», – сказал губернатор.

Проведут мастер-классы
Сто школьников 8-11 классов из 13 регионов России, Вьет-

нама, Сирии, Египта, Колумбии и Судана примут участие 
в международной школе Zero Carbon, которую впервые 
проведёт ТюмГУ с 7 по 17 августа. Участников ждут лекции, 
практические занятия, экскурсии и мастер-классы, сообщает 
управление стратегических коммуникаций вуза.

В программу школы включены научно-популярные лекции 
от ведущих экспертов. Практические занятия пройдут на базе 
лабораторий Института X-BIO ТюмГУ с привлечением пригла-
шённых экспертов МФТИ и МГУ. Выездные мастер-классы будут 
организованы на карбоновом полигоне ТюмГУ на озере Кучак.

Выборы – в один день
Практически все уже знают, что единый день голосования 

назначен на 10 сентября 2023 года. По словам председателя 
облизбиркма Игоря Халина, для Тюменской области дис-
танционное электронное голосование не является новинкой. 
Жители региона уже участвовали в эксперименте и отдавали 
свои голоса через портал госуслуг. Что касается технологии 
QR-кодирования, она будет применяться повсеместно. С её 
помощью протоколы участковых избирательных комиссий 
вводятся в государственную автоматизированную систему 
«Выборы». Вопрос видеонаблюдения также практически за-
крыт. Облизбирком выходит на заключение государственного 
контракта с компанией «Ростелеком». На 377 избирательных 
участках будут установлены видеокамеры. На остальных 685 
— приборы видеофиксации. Кроме того, уже работает Обще-
ственный центр наблюдения за выборами. Инициатором его 
создания является Общественная палата Тюменской области. 

Подготовила Лидия СОСНИНА.

Дмитрий Рявкин счастлив жить и трудиться в родной деревне.

Душа отдыхает, 
пока мышцы работают



В Упоровском районе продол-
жается подготовка ко второму 
гастрономическому фестивалю 
«Картофан КРиММович». Меро-
приятие состоится на стадионе 
«Центральный» в Упорово 19 
августа. Известно, что число 
конкурсов в этом году увеличи-
лось, как и количество угощений, 
которые будут приготовлены 
на празднике. На разные блюда 
израсходуют целый КамАЗ кар-
тофеля. 

На фестиваль снова можно будет 
приходить семьями. Для детей орга-
низуют развлекательную площадку, 

а взрослые смогут посетить ярмар-
ку изделий мастеров прикладного 
творчества, выставку разных сортов 
картофеля, которые выращиваются 
в агрофирме «КРиММ». Также жите-
ли познакомятся с сельхозтехникой, 
которая используется для произ-
водства «второго хлеба». 

В официальной группе меро-
приятия социальной сети «ВКон-
такте» продолжается голосование 
за участников конкурсов рецептов 
картофельных блюд, фотографий 
с самым большим на континенте 
мешком с клубнями и детских ри-
сунков на заданную тематику.  

Неделю назад завершился при-

ём работ на предфестивальный 
конкурс «Картофельные рифмы», 
в котором участвуют 56 жителей 
Упоровского района. Члены жюри 
уже определили трёх первых призё-
ров, а также выбрали 12 поэтов, чьи 
произведения поборются за приз 
зрительских симпатий. Стихи будут 
размещены на странице фестиваля 
в социальной сети «ВКонтакте», там 
же будет запущено голосование. 

Продолжается приём заявок на 
спортивную командную эстафету, 
конкурс узорной резки овоща и 
состязание поваров. На конкурсе 
«Частушечный перезвон», который 
на первом фестивале был одним 
из самых ярких, будут участвовать 
представители сельских поселений 
Упоровского района. 

Цифры и факты фестиваля 
«Картофан КРиММович» 

2022 года:
– 800 кг картофеля было при-

готовлено;
– 45 литров растительного 

масла использовано для приготов-
ления блюд;

– 300 кг призового картофеля 
подарено на площадке «Сколько 
поднимешь – столько заберёшь»;

– 14 сельских поселений приго-
товили массу угощений и поразили 
своими поделками из картофеля.

Подготовила Вера ХАЛАЕВА.
Фото Регины ГАПОНОВОЙ. 
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Спортивный выходной

СемьЯ

В Буньковском поселении 
проживает дружная многодет-
ная семья Дементьевых. На-
дежда и Михаил воспитывают 
троих детей. Все вместе они 
строят своё уютное гнёздышко.

Надежда родилась и выросла в 
посёлке Механизаторов, а малая 
родина Михаила –– Тюмень. 

Познакомились молодые люди 
в гостях у общих друзей, понрави-
лись друг другу. И так как между 
их населёнными пунктами было 
большое расстояние, парень и 
девушка целый год созванива-
лись по телефону, часами раз-
говаривали, а потом поженились.

Перед новоиспечённой семьёй 
встал выбор, где обосноваться – 
в городе или в деревне. Взвесив 
все за и против, решили остаться 
в сельской местности. 

Сегодня супруги воспитывают 
пятнадцатилетнего Илью, три-
надцатилетнюю Анастасию и 
шестилетнюю Анфису. Родители 
души не чают в своих детях, ко-
торые растут в строгости, любви 
и взаимопонимании. Ребята у них 
трудолюбивые и целеустремлён-
ные. Юноша в этом году окончил 
девять классов и поступил в 
Ялуторовский аграрный колледж 

на сварщика. Он сам выбрал 
свою будущую профессию. Илья 
ведёт активный образ жизни. За-
нимается волейболом и не раз в 
этом виде спорта отстаивал честь 
Буньковской школы на районных 
спартакиадах.

Анастасия перешла в седьмой 
класс. Она отличница. В свобод-
ное время очень много читает. 
Девочка уже сейчас готовится по-
ступать в медицинский институт. 
Увлекается декоративно-приклад-
ным творчеством. Ей нравится 
бисероплетение. Из мелких бусин 
она создаёт различные украше-
ния для себя и младшей сестры. 

Анфиса пока ещё ходит в дет-
ский сад, но у неё тоже есть хобби 
– она много рисует. Её картины в 
виде мини-выставок украшают 
стены детской комнаты.

Супруги Дементьевы стремят-
ся обеспечить своих детей всем 
необходимым. Надежда вот уже 
одиннадцать лет трудится в Упо-
ровской больнице. Начинала с 
младшего персонала, потом была 
регистратором, последние годы 
– медицинская сестра, помогает 
вести приём пациентов врачу в 
поликлинике. Михаил работает 
вахтовым методом на месторож-
дении ООО «РН-Уватнефтегаз» 

мастером строительно-монтаж-
ных работ. 

Так как Надежда трудится в 
Упорово, на семейном совете 
было принято решение пере-
браться поближе к райцентру и 
обустроиться в Бызово, где были 
выделены земельные участки. 
Вот уже десять лет они строят 
жильё своими руками. Конечно, 
ответственный за реализацию 
проекта папа, но все ему активно 
помогают. Нет ни одной доски в 
доме, которую бы он прибил без 
поддержки супруги или детей. 

У Дементьевых заведено не 
только вместе работать, но и 
отдыхать. Пока глава семьи в от-
пуске, они стараются как можно 
чаще выбираться куда-нибудь. 
Зимой любят кататься с горок. 
Летом ездят отдыхать на горячий 
источник, на рыбалку, а также в 
лес собирать ягоды и грибы. 

«Мы стараемся прививать де-
тям любовь к окружающей среде, 
уважение к старшим. Для нас 
очень важно, чтобы они пони-
мали, что семья – это самое 
дорогое, что есть у человека», 
– поделилась Надежда.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото из архива 

семьи ДЕМЕНТЬЕВЫХ. 

Дети – лучшее, что у них есть

На стадионе «Централь-
ный» села Упорово 5 авгу-
ста местная команда «Ла-
дья» провела четвёртый 
матч второй лиги чемпи-
оната области по футбо-
лу. Их соперниками был 
«Спринт» из Викуловского  
района.

Упоровцы с первых минут 
начали атаковать ворота 
соперника, пытаясь захва-
тить инициативу. Однако 
каждый раз викуловцев спа-
сали смелые и уверенные 
действия их вратаря. А в 
жаркой концовке уже за-
щитникам «Ладьи» также 
понадобилось проявить ма-
стерство обороны, чтобы 
избежать гола. Первый тайм 
остался безголевым. Сде-
лав надлежащие выводы, 
упоровские футболисты на-
чали второй тайм опасными 
атаками, позволив вратарю 
провести эффектный сэйв 
в прыжке. «Ладья» держала 
инициативу до конца игры, 
тем самым посеяв раздор в 

рядах соперников. Это вы-
лилось для них в провалы в 
обороне и красную карточку 
в середине тайма. Команд-
ными усилиями упоровцы 
добились первой победы в 
сезоне с итоговым счётом 
3:0. Главным героем матча 
стал молодой полузащитник 
Павел Воротников, офор-
мивший хет-трик. Нельзя не 
отметить действия Ильи Кун-
гурова – вратаря «Ладьи», 
который в этот день закрыл 
свои ворота на замок. 

До конца месяца футболи-
стам предстоит тяжёлая вы-
ездная серия из трёх игр. Их 
соперниками станут команда 
«Согласие» из Заводоуков-
ского городского округа, а 
также сборные «Темп» (Слад-
ковский район) и «Феникс» 
(Казанский район), ведущие 
борьбу за первое место. 

P. S. Фотографии можно уви-
деть в группе «УпоровоONLINE» 
социальных сетей «Однокласс-
ники» и «ВКонтакте».

Дмитрий СОРОКИН.
Фото автора.

Блеснули 
мастерством

Один из дней работы лет-
них оздоровительных пло-
щадок учреждений культуры 
был посвящён знакомству 
ребят со старинным русским 
видом спорта – борьбой на 
опоясках, которая вошла 
в реестр нематериального 
культурного наследия реги-
она в 2022 году. 

Борьба на опоясках – кон-
тактный вид спорта, где два 
противника стараются сбить 
друг друга с ног, ухватившись 
за пояс, который надевают 
через плечо, скручивают на 
боку и оборачивают вокруг 
талии. Это обеспечивает уве-
ренный захват, формирует 
технику и узнаваемый стиль 
борьбы.

Ребята из разных поселе-
ний познакомились с исто-
рией зарождения этой ста-
ринной спортивной забавы, 
изучили правила её про-
ведения. Юные борцы на-
учились сначала завязывать 

пояс, а потом, поделившись 
на пары, провели поединки 
в духе состязательно-при-
кладной культуры жителей 
Урала и Сибири. Приёмы 
старинной борьбы умело 
продемонстрировали черна-
ковские спортсмены-дзюдо-
исты. «Этот вид спорта фор-
мирует у мальчишек лучшие 
мужские качества, которыми 
всегда славились русские 
богатыри», – сказал Михаил 
Барсуков.

Борьба на опоясках пред-
ставляет собой уникальную 
целостную систему с прави-
лами, названиями, методами 
обучения. Это важное на-
следие, восстанавливающее 
связь поколений. Ориентация 
на сохранение и развитие 
мужской состязательной 
традиции, воспроизводство 
сложившихся правил, норм 
и устоев – мощный источник 
физического и нравственного 
воспитания детей.

Марина СЕРГЕЕВА.

Забава 
богатырская 

Лето-2023

Уверенный выход из ворот Ильи Кунгурова 
помог предотвратить опасную ситуацию.

Любимое место отдыха семьи Дементьевых - скамья, которую глава смастерил своими руками.

Праздник 
будет ещё масштабнее

Фестиваль

Мероприятие прошлого года запомнилось упоровцам надолго.



Проблем на селе всегда хвата-
ло. А кому же их решать, как не 
тем, кто пользуется доверием 
земляков. В их числе и Надежда 
Ведерникова из Скородума. 

СТАНОВЛЕНИЕ ЛИЧНОСТИ

О таких людях, как Надежда 
Александровна, можно сказать 
однозначно – инициативные, не-
угомонные, честные, принципи-
альные. Родилась и выросла она 
в д. Поспеловой. Её лидерские 
качества проявились, когда она 
была ещё школьницей. Первый 
помощник классного руководителя, 
зачинщик всех общешкольных ме-
роприятий, Надя Лескова показы-
вала пример в учёбе, труде, отно-
шении к людям. Успешно окончив 
Скородумскую школу, поступила в 
Тюменское педучилище. Сюда же 
вернулась работать после полу-
чения специальности учителя на-
чальных классов. Её организатор-
ские способности, привязанность 
к детям сочетались с глубоким 
знанием детской психологии, что 
помогало понимать детские души. 
Она учила своих питомцев любить 
Родину, уважать старших, помогать 
младшим, защищать слабых. В 
педагогической деятельности в 
полной мере проявился высокий 
профессионализм. Её вклад в раз-
витие общего образования отмечен 
Почётной грамотой Министерства 
образования РФ. Большинство её 
учеников теперь уже выросли и до-
стойно трудятся на родной земле. 

ЗАБОТЫ ДЕПУТАТА

Тому, кто живёт в сельской мест-
ности, конечно, нелегко. Ведь здесь 
все на виду, все знают друг друга. 
Иным хочется оставаться в тени… 
Но Надежда Александровна всегда 
была и остаётся открытой к людям 
и позитивной. Она не понаслышке, 
а изнутри знает обо всех существу-
ющих заботах жителей поселения. 
Поэтому пользуется неограничен-
ным их доверием. Несколько лет 
подряд скородумцы избирают её 
своим депутатом. Она возглавляет 
местную думу.

– С какой бы просьбой я ни обра-
тилась к Надежде Александровне, 
она всегда внимательно выслушает 
и всегда поддержит, – говорит глава 
территории Людмила Куракина. – 
Отличный организатор, отзывчивый 
и чуткий человек, она проводит 
большую работу, направленную на 
улучшение жизни односельчан. 

Но не только организаторские 
способности ценят они в Н.А. Ве-
дерниковой. Неравнодушие – вот, 
пожалуй, основное качество, без 
которого любое начинание так и по-
гибло бы ещё в зародыше. Именно 
сопереживание побуждает депутата 
помогать людям. 

ЛИДЕР ВЕТЕРАНОВ

Надежда Александровна не мо-
жет оставаться безучастной ни 
к чему. Как председатель совета 
ветеранов она организует участие 
пенсионеров в различных меропри-

ятиях. Команда поселения недавно 
успешно выступила на районной 
спартакиаде трёх поколений. Мно-
го лет радует своего зрителя хор 
ветеранов «Скородумские голоса». 
Сейчас активисты готовят ролики 
для областного видеоконкурса 
«Ветеранское подворье». Скоро-
думцы одни из первых создали клуб 
любителей скандинавской ходьбы 
и продолжают пропагандировать 
здоровый образ жизни. Коллеги 
Надежды Александровны занимают 
первые места в области. Диплома 
победителя в этом году по итогам 
регионального фестиваля деко-
ративно-прикладного творчества 
«ART-варежка» удостоена Ефро-
синья Чирятьева за сувенирную 
брошь, выполненную в традици-
онной вязке крючком. В областном 
конкурсе «Шевченковские чтения» 
специальный приз получил Василий 
Ильиных. 

В успехах каждого есть и частичка 
души Надежды Ведерниковой.

А ещё она – отличная мама, 
бабушка, жена и хозяйка. Знает 
множество секретов вкуснейшей 
выпечки, салатов, зимних загото-
вок. Увлечена огородничеством и 
цветоводством. 

Такие вот будни у этой прекрасной 
женщины, простого сельского депу-
тата и председателя ветеранской 
первички. Забот всегда хватает, но 
ещё больше хватает желания при-
йти на помощь к людям. 

Лидия СОСНИНА.
Фото из архива 

Надежды ВЕДЕРНИКОВОЙ.
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На досуге

Люди земли упоровской

Среди упоровцев немало 
людей, которые стремятся 
реализовать себя в обществен-
ной работе. Татьяна Романова 
– одна из них. Она помогает 
социализироваться людям с 
ограниченными возможностя-
ми здоровья, привлекая их к 
участию в разных мероприя-
тиях.

Татьяна Трофимовна состоит во 
Всероссийском обществе инвали-
дов двадцать лет. А с 2006 года 
руководит одной из упоровских 
первичных организаций ВОИ. Ког-
да возглавила ячейку, в ней было 
всего семь человек. Благодаря уси-
лиям председателя сегодня в её 
команде тридцать единомышлен-
ников. Её коллеги ведут активный 
образ жизни. Многие из них неод-
нократно побеждали на областных 

спортивных мероприятиях, а кто-то 
даже побывал на общероссийских. 
Руководитель первички гордится 
успехами своих односельчан, и при 
этом сама впереди. Недавно она 
приняла участие в соревнованиях 
Упоровского района по спортивной 
ловле на поплавочную удочку и 
заняла первое место.

С юных лет Татьяна Романова 
стремилась быть в гуще всех со-
бытий. Она находилась в числе 
активистов всегда: и октябрёнком, 
и пионером, и комсомольцем, и 
коммунистом. Сейчас состоит в 
партии «Единая Россия», а также 
в районном совете ветеранов. 
Женщина старается не пропускать 
ни одного события в райцентре и 
обязательно приглашает в свою 
компанию друзей.

Как очень чуткий и внимательный 
человек, она никогда не забывает 

поздравлять членов своей ячейки 
со всеми праздниками, старается 
как можно чаще собирать их на 
встречи ко Дню пожилых людей, 
Дню инвалида, на Новый год и т. д.

«Я не могу быть затворницей 
и сидеть в четырёх стенах, мне 
постоянно необходимо какое-то 
движение. Всероссийское обще-
ство инвалидов меня привлекло 
тем, что люди здесь неунывающие, 
открытые и позитивные, всегда 
готовые к общению», – поделилась 
Татьяна Трофимовна.

За что бы ни бралась обществен-
ница, она всё доводит до логиче-
ского завершения. За успешную 
деятельность в сфере социальной 
реабилитации и интеграции инва-
лидов награждена грамотами и 
благодарностями Центрального 
правления и областной органи-
зации Всероссийского общества 
инвалидов, губернатора региона, 
думы Упоровского района. В её 
копилке достижений три благо-
дарственных письма от районной 
администрации. Самые добрые 
слова адресованы ей от правления 
районной организации ВОИ. 

В этом году Татьяна Романова 
отметила своё семидесятилетие, 
но при этом она не сдаёт позиций. 
Кроме общественной деятель-
ности, находит время своему 
увлечению – цветоводству. У 
неё очень большая коллекция 
комнатных растений, множество 
разных цветов благоухает под 
окнами дома. На огороде особое 
место выделено ягодам, плодо-
вым деревьям и овощам. За всем 
этим хозяйке помогают ухаживать 
дочери, внучки и, конечно, су-
пруг Леонид, который всегда её 
поддерживает. Вместе они уже 
пятьдесят лет. В связи с юбилеем 
семейной жизни они награждены 
медалью «Золотая свадьба – 50 
лет вместе» и благодарственным 
письмом от губернатора Тюмен-
ской области. 

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото из архива 

Татьяны РОМАНОВОЙ.

Заводилой была всегда

Татьяна Романова 
много лет посвятила общественной работе.

Интересы её безграничны

Надежда Ведерникова 
среди многих забот находит время для цветов.

В прошлую субботу на 
территории Центра ре-
ализации молодёжных 
программ состоялось мас-
совое мероприятие для 
детей «Пенная вечеринка». 
Гости съехались со всего 
района. Даже небольшой 
дождик в начале праздни-
ка не испортил его.

Гвоздём программы была 
пена, в ней резвились от 
души не только дети, но и 
взрослые. Облака из хло-
пьев зависали над востор-
женной толпой. Пена закры-
вала лицо и плечи, что вы-
зывало бурю эмоций. Кроме 
этого, для ребят было орга-
низовано множество других 
развлечений. Они прыгали 
на батутах, катались на кару-
сели, машинках и самокатах. 
Ребята активно участвовали 
в игровой программе, с лёг-
костью выполняли задания 
ведущей и получали памят-
ные призы. Они танцевали 
и фотографировались на 
память с белым медведем, 

Чебурашкой и Бабой Ягой. 
На площадке аквагрима 
разрисовывали лица весё-
лыми картинками. Очень 
азартной получилась игра с 
красками холи. По команде 
ведущей ребята запускали 
в небо горсть порошка того 
цвета, который она называ-
ла. После этого всё вокруг 
приобретало радужную рас-
цветку, а люди становились 
неузнаваемыми. 

На празднике гости могли 
попробовать различные на-
питки, а также горячую выпеч-
ку и сладости. Каждый жела-
ющий мог купить сувенирную 
продукцию и игрушки. 

«Нам всё очень понра-
вилось, мои дети были в 
восторге. В нашем районе 
уже давно не было такого 
мероприятия. Здесь собра-
лось огромное количество 
людей, и это здорово! Мы 
сегодня прекрасно отдохнули 
всей семьёй», – поделилась 
Лариса Ренёва из Упорово.

Марина МИНГАЛЁВА.
Фото автора.

Остались довольны

Доступная среда

Детвора от души радовалась пенному аттракциону.
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